

Le chemin d'accès à la Lubiane fait peau neuve

Dans le cadre de chantiers de jeunes, une vingtaine d'apprentis a œuvré pour une réhabilitation des rives de l'un des deux cours d'eau vençois

Durant treize jours, une vingtaine de jeunes de 14 à 17 ans, venus de Vence et de toute la France, ont passé des vacances uniques, en s'impliquant dans la réhabilitation d'une portion du chemin d'accès au moulin de la Lubiane. Une opération rendue possible grâce à l'association « Planète sciences Méditerranée », en partenariat avec la maison de la jeunesse et des loisirs vençoise, unis pour permettre aux jeunes de s'investir dans leur patrimoine naturel et culturel. Pour mener à bien cette initiative, les apprentis ont appris à travailler la pierre, mais aussi à débroussailler les parties encombrées par la végétation. Un mur en pierres sèches et la construction de marches d'accès étaient également au programme.

Faciliter à terme l'accès à la Lubiane

Chaque chantier est l'occasion pour les jeunes bénévoles de vivre un séjour où chacun s'implique, tout en prenant des responsabilités. La réflexion face aux problèmes environnementaux et énergétiques, la découverte des différentes techniques de travail, accompagnées de



Les jeunes posent devant le mur rénové, en compagnie de Joachim Gobillard (en haut à droite), responsable des chantiers jeunes et animateur technique, et Nicolas Prin (en haut à gauche), animateur nature et technicien sur les chantiers.

(Photo Dominique Agius)

professionnels, font partie intégrante de ces chantiers. Le tout en partageant des moments de vie en collectivité, dans une ambiance conviviale.

Depuis quelques années, la commune a pour projet de restaurer le cours d'eau de la

Lubiane, afin d'aménager de nouveaux espaces verts. Dans le cadre de cette valorisation de la vallée, les services techniques municipaux ont désigné, en vue de sa rénovation, la ruine d'un ancien moulin, dépourvue de toit et de voûtes. Considé-

rant ce patrimoine historique et environnemental comme inscrit dans l'histoire de Vence, la mairie a encouragé des associations à s'y investir dans l'objectif de l'ouvrir, à terme, aux visiteurs.

Pour ce faire, en parallèle du

chantier inauguré hier, un autre projet est en cours de réalisation. Sous l'encadrement de l'association « Chantier de jeunes Provence-Côte d'Azur », une autre équipe d'apprentis s'affaire tout l'été à la restauration du moulin.

ROMAIN BOISAUBERT

Agenda

BOUYON

Concert, demain

Nice Guitar duet, à 21 heures, à l'église, dans le cadre des « Soirées estivales du Département ». Gratuit.

SAINT-JEANNET

Après-midi dansant avec le CCAS, samedi

« En piste avec l'ADGC », à partir de 14 h 30, salle Saint-Jean-Baptiste. Suivi d'un goûter.

TOURRETTES-SUR-LOUP

De samedi à mercredi, fête de la Madeleine

Samedi, 20 heures : aïoli dansant (25 euros), réservation à l'office du tourisme. 04.93.24.18.93. Possibilité de participer à la soirée dansante sans le repas à partir de 23 heures. **Dimanche**, 11 heures : messe suivie de l'apéritif à 12 h 15, 21 heures : *De Luis Mariano aux grands standards franco-américains*, dans le cadre des « Soirées estivales du Département », place de la Libération. Gratuit.

Lundi, 9 h 30 : concours de pétanque en triplettes arrangées, 16 h 30 : loto organisé par le Club des violettes. **Mardi**, 9 h 30 : concours de pétanque. **Mercredi**, 18 heures : messe suivie d'un pot de l'amitié.

VENCE